



伊高だより 10号

発行日 H31年 1月 31日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 男子バレーボール部 県高校新人バレー 優勝！

男子バレーボール部は県高校新人大会で前橋商業を2-0で破り3年ぶり12回目の優勝を果たしました。また2年の佐藤龍世君が全日本ジュニアオールスター東西対抗戦に関東地区代表として選出されました。



◇ 男子テニス部 県高校テニス強化大会 団体4位入賞！

男子テニス部は県高校テニス強化大会において男子団体で4位に入り表彰されました。日頃の練習の努力が実を結びました。



表彰の様子

◇ 硬式野球部 校内及び周辺の美化に努める

硬式野球部は毎朝の校内外清掃により、校内外美化に努めたことを校長より表彰されました。



清掃の様子



表彰の様子

◇ センター試験が実施され、本校3年生が受験しました。

今年度の大学入試センター試験が1月19日(土)、20日(日)に実施され、本校生徒239名が受験しました。男子生徒は前橋工科大学、女子生徒は東京福祉大学で試験に臨みました。センター試験の結果を受けて、志望校へ出願し、2月・3月の各国公立大学の2次試験に挑戦します。



東京福祉大にて



前橋工科大にて

◇ 同窓生による「職業講話」を開催しました。

1月11日（金）1年生を対象に伊東、伊高の同窓生による「職業講話」を開催しました。お招きした講師は公務員（行政）、金融、教育、流通、新聞、保育、情報、工学、看護、理学療法の計10ジャンル、10名の方からお話を聞きました。



公務員（講師 太田さん）



新聞（講師 和田さん）



保育（講師 稲村さん）

生徒の感想

- ・想像と違い、仕事も多岐にわたり、全体の奉仕者として自覚を持って携わる仕事だと思いました。（公務員 受講生）
- ・新聞によって特色があることがわかりました。講師もとても気さくで楽しい講話でした。（新聞記者 受講生）
- ・ロボットに使われていたコンピューターの機能が家電に使われているのがわかり興味深かった。（情報 受講生）
- ・銀行の行員の仕事内容がわかった。やりがいを持って仕事をしている行員が多いこともわかった。（銀行 受講生）
- ・人を木にたとえ、幼児期に愛情をもらおうと、根がしっかり大きく張り、大きく育つという話が印象的だった。（保育 受講生）

◇ GC科 進路講演会を開催しました

1月17日（木）1年生GC科進学希望者、2年生GC科生を対象に進路講演会が催されました。本校GC科の卒業生である群馬大学の公家さんと創価大学の山口君を講師に在学中の勉強の仕方や、大学での生活などについて話を聞きました。



山口君 公家さん



講演会の様子

◇ GC科 高大連携授業を実施



授業の様子

1月29日（火）GC科2年生を対象に高大連携授業が実施されました。昨年12月には本校に県立女子大外国語教員研究所研究員を迎え、より実践的な英語学習を受けました。今回は県立女子大へ出向き、今までの学習をまとめ、実践の発表を行いました。